

Fachschaftstreffen der Sinologie am 07.05.2025

Anwesende: Qiao-Di Wu, Husein Rasidov, Mario Marcon, Silian Bozkurt, Veronica Ludwiczak, Theresia Erben, Dora Sprenger, Raphaela Oehler, Mira Gröner, Fritz Beck, Hasan Rasidov, Helen Weirich, Paula Engelbach, Serap Türkütanıt, Irina Vinnitska

Protokoll: Mira Gröner

Beginn: 18:08

Agenda:

1. Post
2. Merch
3. StuRa
4. Neckarpicknick
5. Ruyi-Update
6. QSM
7. Disco Ergo Sum (Philosophie-Party)
8. Frau Tiede
9. Bildertermin
10. CATS-Fachschaftentreffen
11. Sonstiges

Punkt 1: Post

- Keine

Punkt 2: Merch

- Merch ist endlich da!
- Falsches Logo
- Fehlende Teile

Punkt 3: StuRa

- Neuer Vorsitz wurde gewählt
- Antrag, dass der 08. Mai frei sein soll wurde zurückgezogen

Punkt 4: Neckarpicknick (16.05. 17 Uhr)

- Plakate sind fertig und können aufgehängt werden
- Bei schlechtem Wetter kurzfristig verschieben
- Kühltruhe für Getränke
- Getränke – selber mitbringen

Punkt 5: Ruyi-Update

- Frau Mittler war zum ersten Mal da, Herr Sehnal, Frau Müller-Saini, Frau Müller, Herr Hoffmann und viele Studis → es nimmt Fahrt auf

Punkt 6: QSM

- Herr Prof. Unschuld hat auf unsere Anfrage geantwortet, Sommer wäre ihm am liebsten für einen eintägigen Kurs/Workshop, 16. Juli als Vorschlag, für 1600 Euro
- Wir müssen uns entscheiden, ob wir das (so kurzfristig) wollen, der Termin ist spät im Semester, evtl aufs Wintersemester verschieben aber tendenziell eher Sommer
- Wir würden Autorenrabatt für sein Buch bekommen, das könnten wir aber nicht aus QSM- oder Fachschaftsgeldern bezahlen, Kosten plus Vorbereitung als Schwelle für die Teilnahme
- Mit Sehnal, Giele, Müller-Saini und Mittler sprechen
- Nächste Woche beschließen
- Hürden: möglicherweise vorverlegen; es gibt gerade kein QSM-Referat
- Mit dem Institut regeln, dass es mit der Finanzierung trotzdem funktioniert
- Umfragen in den WhatsApp-Gruppen
- Essen in den Pausen (Shan?) als weiteren Anreiz

Punkt 7: Disco Ergo Sum – Philosophie Party (05.06.)

- E-Mail von der Philo ob wir helfen können bei der Finanzierung und Werbung
- Wir haben es nicht in unserem Budget-Plan
- Werbung können wir machen
- Wir antworten entsprechend

Punkt 8: Frau Tiede

- Sie hört am 01.10. auf
- Wir wollen ein kleines Dankesgeschenk schenken
- Jeremy und Frau Hieronymus nach Ideen fragen
- Wir haben Geld im Posten Dankesgeschenke (50 Euro)
- Mit dem Institut kommunizieren und kooperieren

Punkt 9: Bildertermin

- Warten, bis der ganze Merch da ist? → einfach schwarze Sachen tragen
- Vor dem Fachschaftstreffen, wenn gutes Wetter ist
- Gruppenbild, und Porträtbilder von Fachschaftsräten und allen die wollen
- Kamera? Mitarbeiterin aus der Bib?
- Merch oder Schwarz tragen nächste Woche (wir peilen nächste Woche an)

Punkt 10: CATS-Fachschaftstreffen

- Scherer meinte wir sollten die Bänke nicht liefern lassen, weil zu teuer
- Wir brauchen also ein Auto, das soll die Ethno machen, die bisher noch nichts gemacht hat
- Beim nächsten Mal (CATS-FS-Treffen) ansprechen

Punkt 11: Sonstiges

- Anschreiben an die Profs wegen dem Treffen, Draft ist fertig, passt so
- Fachschaftsraum sauber machen, nächste Woche halbe Stunde/Stunde vorher treffen
- Hasan hat die Sache mit den Prop-Büchern auf nächste Woche verschoben

Ende: 19:25